

Stadt Emmerich am Rhein
Der Bürgermeister

Eing.: 25. Aug. 2015

Bgm.: *[Handwritten Signature]*

Dez.: *[Handwritten Signature]*

FB: *[Handwritten Signature]*

Anl.: *[Handwritten Signature]* PWZ: *[Handwritten Signature]*

Nr. XVII / 2015

Eingang am: *[Handwritten Signature]*

zur Kenntnis an: *[Handwritten Signature]*

1. *[Handwritten Signature]*

1. *[Handwritten Signature]*

Vorlage zur Sitzung Vw-

Vorstand am: *[Handwritten Signature]*

Anrede (n): *[Handwritten Signature]*



Stadtratsfraktion Emmerich
Rathaus
46446 Emmerich am Rhein

Tel.: 02822 75-1993
Email: cdu@stadt-emmerich.de

Johannes Diks
Bürgermeister der Stadt
Emmerich am Rhein
Geistmarkt 1
46446 Emmerich am Rhein

Emmerich am Rhein, 21.08.2015

Antrag an den Rat der Stadt Emmerich am Rhein

Der Rat der Stadt Emmerich am Rhein möge beschließen, die Verwaltung zu beauftragen, im anstehenden Verfahren zur Namensgebung der Autobahn-Anschlussstelle A3 / L90 den Namen „**Emmerich-Hafen**“ zu fordern.

Der Bau der neuen Autobahn-Anschlussstelle A3 / L90 ist für den Beginn des Jahres 2016 in Aussicht gestellt. Mit dem Bau dieser Anschlussstelle soll ein volkswirtschaftlicher und ökologischer Gewinn durch eingesparte Fahrkilometer für den Zielverkehr zum Gewerbegebiet und Emmericher Hafen erreicht werden. Die Durchquerung des Wasserschutzgebietes durch eine Vielzahl von Transportern kann durch diesen Bau ebenfalls verhindert werden.

Mit der Fertigstellung des Bauwerks wird eine bereits im Jahre 1987 entwickelte und seitdem verfolgte Idee Realität. Bereits damals war die Grundlage - für einen zusätzlichen Anschluss - die bessere Erreichbarkeit des Emmericher Hafens.

Nachdem es nun mit vereinten Kräften aus der Region gelungen ist, der Landesregierung deutlich zu machen, dass der Emmericher Hafen wesentlicher Bestandteil der Logistikinfrastruktur ist und er damit zu den landesbedeutsamen Häfen gehört, sollten wir diesem Umstand auch durch die Namensgebung der Anschlussstelle Rechnung tragen. Der in den örtlichen Medien nachzulesende Arbeitstitel „Emmerich-Süd“ soll demgemäß nicht weiter verfolgt werden. In dem anstehenden Verfahren zur Namensgebung soll die Stadt Emmerich den Namen „**Emmerich-Hafen**“ fordern.

Gerhard Gertsen
Fraktionsvorsitzender